



Center for the Study of the Southwest Texas State University San Marcos

Please cite the interview the following way:

John Mckiernan-Gonzalez, "Interview with Martin Meraz, 11/2017," Center for the Study of the Southwest, Texas State University, <https://www.txstate.edu/cssw/projects/futbol.html>

Martin Meraz: ¿Hasta la fecha?, ha sido todo el tiempo.

John Mckiernan-Gonzalez: Si, todo el tiempo, pero ¿dejaste tercera división y después que hiciste?

Martin Meraz: Seguí jugando con el equipo de San Luis de Parra, [unintelligible 00:00:14] la escuadra azul, el Deportivo Tangamanga, los mejores equipos de San Luis.

John Mckiernan-Gonzalez: ¿Cómo empezaste a fútbol aquí en Austin?

Martin Meraz: Por medio de un camarada, que me invito, lo fui a ver y empezamos hablar nosotros, allí desde entonces, me fui para San Marcos y ahí empecé con un equipo con San Marcos, conocí esta liga, y aquí ando todavía, desde hace como ocho años, 10 años.

John Mckiernan-Gonzalez: ¿Qué tal tú los ves para jugar fútbol?

Martin Meraz: Los obstáculos los que tú te pongan, no hay más, ¿si me entiendes?, si tú te pones obstáculos no lo juegas.

John Mckiernan-Gonzalez: Okey hay que, aclarar el tiempo y hay que superarse.

Martin Meraz: Hay que superarse y medir el tiempo para todo, para la familia, para el fútbol, para el trabajo, porque es un pasatiempo muy bonito, hay beneficios, y te beneficia en todo.

John Mckiernan-Gonzalez: ¿Por qué sigues participando en fútbol?

Martin Meraz: Por lo mismo, para que el cuerpo ande activo, que no se entuma los nervios.

John Mckiernan-Gonzalez: Muchas gracias.

File name: Futbol.Martin.Meraz.amr

Martin Meraz: El Que Sigue.

John Mckiernan-Gonzalez: Martín, ¿cuántos años tienes?